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ОСУЩЕСТВЛЯТЬ КОНТРОЛЬ ЗА ВЫПОЛНЕНИЕМ 
УКАЗАНИЙ РАЙКОМА ВКЛ(б)Прошли все сроки необходи мые для окончания уборки зер новых с полей и расстила льна. Но по колхозам района кое где до сих пор налицо отсутствие полной заботы за сбережение урожая от потерь и гибели.По Тимарихинскому сельсовету не закончили уборку зерновых колхозы «Советский химик», и «Показатель».По этим двум колхозам не у бра но еще около 20 га.По Ново Никольскому сельсовету уборку зерновых не закончили колхозы имени С. Qp джоникидзе, имени Осоавмахм-, ма, имени Мичурина. По многим колхозам здесь не разостлан еще полностью лея, — в колхозах имени Чапаева, имени Чкалова, имени 17 партсъезда.Уборка зерновых и расстил льна не закончены по ряду колхозов также Звернихинско- го, Макарьевского сельсоветов.Все эти факты являются сегодня совсем нетерпимыми. Зерновые гибнут. Лен будет не-

Льнопункты должны быть 
готовы в каждом колхозеПроверкой установлено, что решение бюро райком» ВКП(б) от 2 сентября, по вопросу о подготовке к проведению обработки льна, Макарьевский и Богородским сельсоветами не выполняется. В колхозе имени Жданова до сих пор к ремонту льнопункта и льнообрабатывающих машин не приступили. Это же наблюдается м в колхозе «Культура».В колхозах «Новый быт» и 

имени Красина также никакой подготовительной работы к пе реработке льна не проводится.Ясно, что такое положение может привести к затяжке с обработкой льноволокна и еры ву выполнения плана льнопоставок.Бюро райкома обязало секре таре! первичных парторганизаций и председателей исполкомов сельсоветов, чтобы ускорить сроки начала обработки льна, принять все необходимые меры к замочке льнотресты в течение двух дней, не оставляя
Портят ценное горючееЧурка—это ценное горючее для тракторов. Она очень необходима сейчас для подъема зяби и производства других работ.По полям колхозов Горкнн- ского сельсовета: «Красная звезда», «Красные пески ».«Красный расцвет», «Пролетарий», «Новый путь», можно видеть кучи пришедшей в негодность чурки, оставшейся от тракторных работ нынешнего и прош

лых сезонов. Эта чурка разбро

Іулежадым или останется в зиму на съедение мышам.Всем отстающим колхозам не обходима срочная и эффективная помощь рабочей и тягло вой силой Надо, чтобы сами колхозники и колхозницы отстающих колхозов решительно усилили производительность труда. Надо понять, что тер петь дальше такое положение, когда выращенный урожай явно гибнет, нельзя ни дня, ни часа!Бюро райкома ВКН( б) в своем решении от 25 сентября еще раз напомнило всем секретарям первичных парторганизаций и председателям .сельсоветов о недопустимости промедления с’ завершением уборки и расстилом льна, скирдованием и обмолотом. с уборкой семенников клевера и их вытиранием.Все эти работы должны быть закончены буквально в течение двух-трех дней, полностью и по каждому колхозу.Строже контроль за выполнением указаний райкома ВКП б), 
ни одного снопа в поле. Выде лить по колхозам ответственных лмц (из членов правлений кол хозов) за подготовку льнопунк- тов и льнообрабатывающих машин. В каждом колхозе выде лить заведующего льноцунктом и всю поступающую тресту сдавать кладовщику по весу, не допуская безучетного поступления и выдачи льнотресты колхозницам для обработки.Отмеченные недостатки име ются также по ряду колхозов и других сельсоветов, что дол жво быть быстро устранено. Для этого секретарям территориальных парторганизаций надо немедленно обсудить дан ное решение бюро райкома на партийных собраниях и принять соответствующие меры.Директорам МТС до 1 октября закончить ремонт льнообрабатывающих машин и привести их, в обслуживаемой зоне, в полную готовность к льнообра- ботке.

сана на межниках, в концах участков, обросла травой и бурьяном.Неужели так долго было собрать ее под навесы и держать сухой, пригодной для работы? Не является ли это самой преступной бесхозяйственностью? По нашему люди, допускаю щие порчу чурки, должны отвечать, как за порчу колхозного имущества.
И. Петухов

ТЩАТЕЛЬНО ПРОВЕСТИ 
ПРОВЕРКУ ГОТОВНОСТИ 

КОЛХОЗОВ К ЗИМОВКЕ СКОТАПо решению бюро обкома ВКП(б), с 25 сентября по 5 октября по области проводится государственная проверка готовности колхозов к зимовке скота. Ничто, никакая мелочь не может остаться без внимания проверочных комиссий. Про верить состояние скотных дворов, их оборудование, заготов ку кормов уход за скотом, организацию труда на фермах, принять немедленные меры к устранению выявленных недостатков — вот что преследует собой предстоящая государственная проверка.В срок до 15 октября во всех колхозах должно быть закончено строительство новых и ре монт старых животноводческих помещений, а также их утепление.Сейчас еще есть возможность пополнить кормовые запасы Кое-где неполностью' скошены травы—их надо убрать, нужно вести заготовку отавы, прово дить дополнительное силосование, прибрать с полей солому, мякину, гуменные отходы—все это пойдет в корм скоту. Но важно не только заготовить больше кормов, а и правильно расходовать их. Каждый кило грамм кормов -на учет! Вбли жайшие дни требуется провес-ти оприходование всех кормов, сдачу их по акту кладовщику или заведующему фермой, а также составить помесячные планы расходования кормов,От правильного кормления и ухода за скотом, от подбора кадров животноводов зависит увеличение поголовья на фер мах и повышение продуктивности животноводства.
Спешить

с подъемом зяби!
Подъем зяби

Даннме на 26 сентября[в нроцентах к плану]ЗвернихинскийТимарикинский Варнавинский АнтоиихинскийЛапшангский Богородский Горкинский Н Никольский Хмелевский Макарьевский

с-с 26,225,323,121,2 20,0 17 2 14,011,410,46.6По району еще не приступили к подъему зяби колхозы «Дерябинский» и «Искра», Макарьевского сельсовета По Ново Никольскому сельсовету подъещ зяби не начали колхозы «Красный ударник», имени Осоавиахима, имени Бусыгина, имени Чкалова По Горкмнско- му сельсовету—«Красная звезда» и ряд колхозов других сельсоветов.

Нечего и говорить, какое гро надвое значение имеет эта работа. Миллионы колхозников на долголетнем опыте наглядно убе дились в том. что поля, во время и хорошо вспаханные на зябь, неизменно дают повышенные урожаи. За раннюю глубо кую зябь борются и передови
ки урожая зерна и звенья льноводов.Зяблевая обработка—важный прием, при помощи которого в почве восстанавливается мелкокомковатая структура (строе ние), накапливаются питательные вещества в доступной для растений форме. Разрыхление почвы при вспашке зяби спо собствует накоплению в ней влаги от осенне зимних осадков. Глубокая зябь в сочетании с предварительным пожнивныя лущением стерни—хорошее сред ство борьбы с корневищными и корнеотпрысковыми сорняками 
такими злейшими врагами урожая, как осот, пырей, свинорой, острец и другие.

Бороться за досрочное
выполнение плана

хлебопоставок- задача 
каждогуатриотуайона!

ХЛЕБОПОСТАВКИ (ІО РАЙОНУ ЗА ПЯТИДНЕВКУ 
С 20 ПО 25 СЕНТЯБРЯ

УСПЕШНЕЕ ДРУГИХ Ht ЛИ ХЛЕБОСДАЧУ ЗА ЭТУ ПЯТИДНЕВКУ 
СЛЕДУЮЩИЕ СЕЛЬСОВЕТЫ:

Варнавинсний—давший прирост на 34,7 процента.
Манарьевсний—на 22,4
Звернихинсний— на 19,1.Слабее дело обстояло—по Горнинсному сельсовету, — прирост за пятидневку дал на 14,6 процента.
Богородский-на 12,0.
Ново Никольский—на 11,0, 
Лапшангский—на 9,8.

СОВСЕМ ПЛОХО ВЫПОЛНЯЛИ ХЛЕБОПОСТАВКИ—
Антоиихинский —дал прирост всего на 5,6 процента.
Хмелевский,—на 3,1 процента.

ПОЗОРНО ПРОВАЛИЛ ВЫПОЛНЕНИЕ ГРАФИКА—
Тимарихинсний сельсовет, недавший за пятидневку ни одного процента прироста.Сельсоветы, не выполнившие графика и позорно срывающие его выполнение, должны понять, что сентябрь месяц является решаюшим по хлебозаготовкам, Но что же можно сказать о таких сельсоветах, как Хмелевский и Тимарихинский— выполнившие план пока лишь около 15 процентов каждый? Как можно мириться с такам положением в дальнейшем?Подобное положение терпимым, быть не может! Хлебопоставки по всем отстающим колхозам должны быть немедленно усилены.Это надо провести решительно и в ближайшие дни.

Выполнили свою
первую заповедьКолхозы имени Ворошилова, память Краскина, Макарьевско- го сельсовета закончили сдачу зерна государству. 24 сентября колхоз «Красная нива» направил последние воза с зерном на заготовительный пункт.

Успеху в работе способствовали—правильная расстановка людей на уборке урожая, обмолоте и вывозке зерна, а главное высокая дисциплина и организованномъ колхозников^
И. Вилков.Зяблевая пахота имеет и большое организационно-хозяйственное значение. Она позво» ляет значительную долю предпосевных работ по яровым перевести с весны на осень и тем разрядить напряжение весеннего периода. Как звено, которое тянет за собою всю цепь, зябь благотворно влияет на весь цикл полевых работ, позволяя провести их несравненно более слаженно и организованно.

Надо всюду форсировать пахоту! Все тракторы и 40 процентов тягла, необходимо загрузить на пахоте, Значительная часть тракторов, работающих на убор ке должна быть использована для подъема зяби в ночные смены. Надо помнить, что каждая декада запоздания со венаш кой зяби означает потерю определенного количества зерна.Под самый строгий контроль следует поставить качество вспашки Только та зябь, кото рая поднята на полную глубину и без огрехов, действительно является залогом высокого урожая яровых. В ЛЮ0ЫХ уолв 
виях и при любой погоде пахота 
зяби должна быть безукоризненной-



Президиума Верховного Совета СССР
О демобилизации второй очереди 
личного состава Красной армииПрезидиум Верховного Сове та СССР постановляет:1. Провести демобилизацию второй очереди—десяти после дуЩщих старших возрастов рядового и сержантского состава Красной Армии (исключая вой ска Дальнего Востока).2. Кроме того демобилизо вать из состава Красной Армии рядовой и сержантский состав следующих категорий:а] Имеющих законченное высшее, среднее техническое и среднее сельскохозяйственное образование всех специальное тей;б] Работавших до призыва в Красную Армию учителями и преподавателями всех школ и учебных заведений;в] Студентов всех высших учебных заведений второго и старше курсов (в том числе заочников], не закончивших образования в связи с призывом

в Красную Армию в период Великой Отечественной войны;г] Получавших по три и более ранений в Великой Оте чественной войне;д) Призванных на военную службу в 1938 году и ранее, и находящихся непрерывно в Красной Армии 7 а более лет;ѳ| Всех женщин рядового и сержантского состава, кроме женщин специалисток, изъявивших желание остаться в Красной Армии на должностях военнослужащих.3. Демобилизацию личного состава, в соответствии с настоящим Указом, закончить к концу 1945 года.4. Материально-бытовое обе мечение, предусмотренное За коном о демобилизации от 2S июня. 1945 года, распространить на личный состав, демобилизуемых в соответствии настоящим Указом. с
Председатель Президиума Верховного Совета СССР М КАЛИНИН 

Секретарь Президиума Верховного Совета СССР А. ГОРКИН Москва, Кремль. 25 сентября 1945 г.
продуктов

Введения о выполнении 
ПО СЕЛЬСОВЕТАМ ЖИВОТНО

ВОДЧЕСКИХ ПРОДУКТОВ 
на 20 сентября к плану), мясо 100,7 99,4 75,6 75,5 61,5 47,1 36,9 15,0 0,5

(в процентахГоркииский Антонихияский Звернихинский Лапшангскнй Богородский Макарьевский Варнавинский Н-Никольский Тимармхинский Хмелевский

молоко33,731,332,644,357,844,5 39 5 79 244,926,3

ГОДОВ'Орджо-Мичу-

Наряду с необходимостью выполнения плана развития жи вотноводства, для каждого ру ководителя колхоза также важ но и выполнение плана сдачи животноводческих продуктов государству, по которым район отстает и имеет большую задолженность.Казалось бы, что имеющееся обстоятельство должно было тревожить многих руководите 
лей колхозов, но к сожалению на деле получается не так, — несмотря на то, что сами руководители неоднократно давали «честное слово» на исполкоме райсовета и на бюро райкома партии, расчитаться по поставкам «в ближайшие дни», обязательств^воих перед государством не выполняют.К числу особо неисправных

Нетерпимое положение 
с поставками животноводческих 

по районуследует отнести следующих руководителей колхозов:Клопов, — колхоз «Красный Сормович».Лебедев, —колхоз «Культура». Курков, —«Новый быт».Миловидов,—имени Молотова.Моисеев,—имени 17 щины Октября.Костерин,—имени С. никидзе.Виноградова,—имени ринз.Тихомиров,—«Новая жизнь». Соловьев,—имени Осоавма- хима.Баранов,—имена Чапаева.Копасов,—имени 17 пзрт- съезда.Все эти председатели колхо зов имеют низкий процент вы волнения по молоку и яйцу и одновременно допустили раэба зарывание большого количества продуктов [главным образом по молоку].Спрашивается;' долго ли бу- дет это продолжаться? Болеют- ли душой эти руководители за честь своего колхоза и района? Какой еще «разъяснительной» работы для них недостает? Не пора ли им отвечать за постав ки всерьез, а вместе и за раз базаривание продуктов?Кажется, что пора! и к ближайшее время сделать для них эту ртветственность более реаль ной—придется.
А. Забавим, уполномочен ный Наркомата заготовок.

Шесть сельсоветов закончили 
расстил льнаКолхозы Горкияского, Анто- нихинского, Тимарихинского и Хмелевского сельсоветов на 26 сентября полностью околотили и разостлали лен на стдища Заботой руководства колхозов является сейчас приведение в исправность льнопунктов и льнообрабатывающих машин.Заканчивают расстил льна

колхозы Лавшангского сельсовета, а также Звернихинского, — по первому расстил льна на указанное число выполнен на 99,2 процента, второй—на 98,5 процента.Отстают с расстилом колхозы Варнавинского сельсовета, — разостлано льна, к плану 93 процента,

О планировании промышленности 
и хозяйства районаЦентральный комитет нащей евоих перспективных планов е партии и Совет Народнык Ко учетом имеющзхся в районе миссаров поручили Госплану природных богатств и ресурсов.’ Правильное направление про мышленности района, развитие местной промышленности—это должно получить пол ную ясность и к этому должна быть привлечена наша общест венностп, все специалисты, все культурные силы.Вопросы количества и кзче .бинский» —3 га, «Путь к со' “ ... ----- ццализму —3 га

Вопрос: В каких колхозах плохо проходят хлебопоставки?
Ответ: «Новый быт», «Путь к социализму», «ДерябинскиЙ», «Искра» имени 17 годовщины Октября.
Вопрос: Какие колхозы еще совсем не начинали подъем зяби?
Ответ: «Дерябинекий», «Искра».
Вопрос: В каких колхозах не подготовляются льнопункты к обработке льна?
Ответ: «Новый быт», «Путь к социализму», имени 17 годовщины Октября.
Вопрос: Какие колхозы недавно три дня праздновали «госпожин день», так что в эти три дня бригадиры даже .нарядов на работу колхозникам не давали?
Ответ: «Новый быт», «Путь к социализму», имени 17 годовщины Октября, «Дерябмн- ский».
Вопрос: Какие выводы делает из этих фактов Макарьевский сельсовет и Макарьевская первичная парторганизация?
Ответ: Никаких.
Вопрос: А сами колхозники? 
Ответ: Многие колхозники стыдятся своего бездействия за эти ^ни, но, повторяем, нарядов они от бригадиров на работу не получали.Вопрос: За кем же здесь последнее слово?
Ответ: По нашему—за районным прокурором.

И. Петров.

СССР разработать, совместно с наркоматами, план восстановления и развития народного хо зяйства вашей страны на 1916 — 50 г. г.ЦК ВКП( б] и Совнарком СССР поставили для первой после военной пятилетки следующие основные задачи:Полное восстановление народ ного хозяйства районов СССР, подвергшихся немецкой оккупации;Послевоенную перестройку народного хозяйства;Дальнейшее развитие всех районов СССР;В результате выполнения пла на должен быть значительно превзойден довоенный уровень развития народною хозяйства Советского Союза.Наш Варнавинский район хотя и не подвергся оккупации, но война наложила свой отпечаток и на хозяйство района. Подносился жилищный фонд, ощущается острый недостаток необходимых товаров для до машнего обихода, слаба куль турная жизнь района.Отделы райисполкома, лѳео заготовительные организации, промкомбинат, промартели, правления колхозов должны также заняться составлением

ства местной продукции, возможной у нас к выработке, для всех являются очень злобо дневными. Вопросы культурно го строительства также глубоко затрагивают каждого местного жителя.Все планируемые мероприя тмя должны быть обсуждены на производственных совещаниях в мастерских, в цехах, в учреждениях, на общих собраниях.Перед советским народом встает вдохновляющая перепек тива ближайшего пятилетия. Почетная и благодарная задача выпала на долю наших планирующих органов! Советский народ уверен, что следуя стйіин- скому учению о законах социа диетической экономики, они успешно справятся с поручен ным им партией и правитель ством заданием.
И. Сизов, председатель комиссии райплана.

Организовано центральное справочное бюро 
по розыску лиц, 

пропавших без вести во время войныМоскве при Исполнитель комитете союза обществВ ном Красного Креста и Красного Полумесяца СССР организовано центральное справочное бюро, которое оказывает помощь гражданам Союза в розыске лиц, угнанных вражескими войска ми. эвакуированных в связи с войной м без вести пропавших во время войны.

В заявлениях о разыскиваемом должны быть указаны его фамилия, имя, отчество, год и место рождения, национальность, профессия, последний адрес местожительства, последнее место службы и адрес уч реждения, а также фамилия, имя, отчество, родственное отношение и адрес разыскивающего.
Советы ветеринара

Об одном важном вопросе 
воспроизводства коняВажная задача в развитии коневодства состоит в том, чтобы получить здоровый жизнен ный приплод Для этого необ ходиио так организовать корм ление, содержание и использование кобыл, чтобы устранить всякую возможность аборта или преждевреиенной выжеребки.Борьбу с абортами надо на чинать немедленно. В этом году создалась большая опасность широкого распространения абор тов. Значительную часть полевых работ в силу неблагоприятных условий погоды .надо выполнить в очень сжатые сроки, 

и, таким образом, нагрузка на лошадей возрастает.Однако можно избежать выкидышей, соблюдая известные условия. Прежде всего, надо проверить кобыл, слученных в марте, апреле и мае, и выдать охранные свидетельства на тех, жеребость которых превышает два месяца Это даст возможность перевести их на более легкие, соответствующие их состоянию работы.
МЦ 011Ô» lUpoiw, Гфі,обі шогріфяа гаши «3» Вммимвам шхойв»

Надо позаботиться о правильной организации кормления и водопоя Для того, чтобы во второй половине беременности плод нормально развивался, ор ганизм кобылы должен иметь запасы в виде жировых отложений. Вот эти то запасы и необходимо создать путем правильного кормления в начале беременности.Поэтому следует сейчас же организовать зеленую подкормку жеребых кобыл, т.е. не более чем через три часа работы давать им подкошенную траву. С переходом на конюшенное содержание, когда зеленых кормов в хозяйстве почти не бы вает, содержание витаминов в рационе резко падает, что может отразиться на нормальном течении жеребости и привести к выкидышу или рождению нежизнеспособного приплода. Учитывая это, необходимо с окончанием выпасного периода обеспечить витаминное питание, т. е. кормление жеребых кобыл хорошим сеном, а кроме того
М 365 ' Тмдо »ООО“’

Маленьнийфельетон

Вопросы 
и ответы

Вопрос; Какие колхозы по Макарьевскому сельсовету на 27 сентября еще не закончили уборку зерновых?
Ответ: «Новый быт»-14 га, и «Искра» —10 га.
Вопрос: В каких колхозах еще не разостлан полностью лен?
Ответ: «Искра» — 4 га, «Деря'

скармливать им проращенное зерно.Опыты показали, что потребность жеребой кобылы в витаминах может быть удовлетворена, если давать ей по 200 — ЗОО граммов проращенного зерна через каждые 3—4 дня. Для этого потребуется 2—2,5 килограмма зерна на кобылу в месяц. Такой расход посилен каждому хозяйству, да и в тому же окупится с лихвой.Организация водопоя также является одной из мер предупреждения абортов, ибо всем известно, как вредно поить маток холодной водой, особенно из рек, озер и болот в период ледостава, когда вода значитель но холоднев, чем в зимнее время подо льдом.Выполнение этих мероприятий целиком зависит от конюха и ездовых. Отсюда ясно— предупредить аборты немыслимо без уничтожения обезлички в уходе за лошадью ив использовании ее.Сейчас наступил чрезвычайно важный период в коневодстве. От того, как колхоз организует кормление, содержание и использование жеребых лошадей, зависит рост коневод- cm в будущем году.
0т|. рдактор А Шишкин-


